
   
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO DO PEJ 

17 DE DEZEMBRO DE 2005     

Às 14 horas do dia 17 de dezembro de 2005, reuniram-se no Centro de 
Atendimento ao Turista, os membros do conselho consultivo do Parque Estadual do 
Jalapão, técnicos e fiscais do parque e demais ouvintes. O representante da presidência do 
conselho do parque, Maurício Araújo, que no momento respondia pela gerencia do parque, deu 
início à reunião pedindo primeiramente que todos os presentes se apresentassem, já que estavam 
presentes alguns fiscais recém contratados. Prosseguiu explicando sobre o Plano de Manejo do 
parque e fez uma comparação com o plano do Parque Estadual do Cantão, que é uma referência 
em planos de manejo no estado. Falou também que, embora pareça que a implementação do 
parque pareça demorada, está bem adiantada em relação a muitas unidades de conservação 
espalhadas pelo Brasil. Em seguida foi distribuído um resumo do zoneamento e normas gerais 
do parque para todos os presentes; A conselheira Aldina questionou sobre a ação do conselho 
com relação às deliberações da última reunião, como os conselheiros devem atuar e se 
posicionar, sendo explicado por Maurício todo o processo. A reunião prosseguiu com a leitura 
dos objetivos específicos do PEJ e a senhora Aldina questionou sobre o uso do fogo, que o 
mesmo é importante para a produção do capim dourado e disse também que depois que o 
IBAMA e o NATURATINS chegaram na região, o fogo aumentou muito mais e que o fogo é 
uma questão cultural. Foi questionado também sobre o processo de desapropriação e 
indenização e sobre as obras do parque. Maurício respondeu os questionamentos e falou que 
uma área de aproximadamente 75.000 hectares já foi declarada  de utilidade pública, e que este 
é o primeiro passo para a desapropriação. Em seguida deu-se prosseguimento a leitura e 
discussão das normas gerais que estabelecem, regulamentam e esclarecem sobre as atividades a 
serem desenvolvidas nas zonas internas do PEJ. O conselheiro Carlos Irael solicitou que na 
próxima reunião seja falado algo sobre o Sistema Estadual de Unidades de Conservação e que 
fossem distribuídas cópias do mesmo para os membros do conselho. Depois de lidas e 
discutidas todas as normas, Maurício agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 
reunião.             

Maurício José Alexandre de Araújo 
Analista de Recursos Naturais do PEJ   
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